



Informations presse

10 juin 2019

Un Setra 517 HDH pour les Autocars Cianciulli

Les Autocars Cianciulli basés à Menton dans les Alpes Maritimes, viennent de recevoir un Setra 517 HDH, le quatrième de la flotte qui compte une dizaine de véhicules.

« Nous avons choisi ce Setra pour sa fiabilité, sa rentabilité et le prestige qu'il apporte à notre entreprise », déclare Robert Cianciulli, gérant des Autocars Cianciulli.

Equipé de 61 sièges Setra Ambassador, de prises 220 volt, de prises USB..., le Setra 517 HDH bénéficie de tous les éléments de sécurité active et passive qui font la réputation de la marque Setra : régulateur de vitesse et de distance (ART), Active Brake Assist 3 (ABA 3), assistant de trajectoire (SPA), limiteur de frein continu (DBL), Front Collision Guard (FCG), correcteur électronique de trajectoire (ESP)...

Destiné aux voyages touristiques, aux excursions, mais aussi aux séjours linguistiques, éducatifs et culturels, aux transferts des ports, aéroports, gares vers les hôtels, centres de vacances, de congrès, stations de ski..., le Setra offre sa polyvalence et sa capacité de soutes pour tous les types de voyages.

« Outre la qualité du matériel, nous apprécions également le service après-vente pour nos Mercedes-Benz et nos Setra, que nous faisons entretenir chez Dicsit Alliance à Mouans-Sartoux », ajoute Robert Cianciulli.

Créés en 2008 Autocars Cianciulli, compte aujourd'hui quatre Setra et deux Mercedes-Benz dans sa flotte.